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生徒の皆さん、いよいよ、本年度の締めくくりの時期を迎えました。新生徒会は、「Graduation project」を

スタートさせ、３年生への感謝の気持ちを行動で伝えようと動き出しました。書家の相田みつをさんは、著書の

中で、「『おかげさんで』でないものは、この世に一つもありません。みんな『おかげさんで』で成り立っている

んです。」と、誰もがお互いに支え合って、常に感謝の気持ちを持つことが大切であることを伝えておられます。 

３年生は卒業を前にして、元助産師の松田智子様を講師に招き、「命」について考える学習をしました。松田様

は、「人は生まれるまでも、生まれてからも決して一人では生きていけない」、「私たちみんな、誰かのお世話にな

って、育ててもらってここにいる」と、出産や子育てに関連した話をされました。愛され、支えられ、見守られ

ながら育ってきたことを一人一人が自分と照らし合わせて考える機会となりました。卒業という 

節目にあたり、周りの支えに改めて感謝し、桃映中で頑張ってきたことに誇りを持って卒業し、 

「なりたい自分になる」を目指して人生を歩んでほしいと思っています。今年度の学級の仲間と 

一緒に過ごすのも、あとわずかですが、これまでの友情や信頼をより一層深め、心が通い合い、 

さらに思い出深いものとなるよう一日一日を大切にしながら過ごしていきましょう。 

 後になりましたが、保護者の皆さん、地域の皆さん、私たち教職員は「ワンチーム桃映」となってお子様の成

長に向けて努力してきましたが、決して十分なことばかりではなく、ご心配やご迷惑をおかけしたことも多々あ

ったと思います。しかし、皆さんから、学校に対して温かいご支援やお言葉をいただいたことに感謝しています。

まだ、本年度の教育活動は続きますが本当にありがとうございました。今後も引き続きよろしくお願いします。 

校 長  足立 高広 ・ 教職員一同   
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

令和７年 

３月号 

〈福知山市の教育目標〉自分のために 人のために 社会のために 共に幸せを生きる 人材の育成 
〈桃映中学校教育目標〉文武両道 「なりたい自分になる」ため主体的に学び、互いに尊重し合う生徒の育成

地元企業の社長から学ぶ！ １年キャリア学習講演会２/３(月) 

「なりたい自分」を追究する！ ２年進路学習・「２分の１入試」２/10(月) 

 本校校区内に本社を構えておられる株式会社ヨネダの米田社長を講師に迎え、仕事を通して地域社会に貢献 
されておられるというお話を聞くことで、職業についての考えを広げる機会となりました。その後の学習で、 
近隣の高校の特色や教育内容を生徒自らが調べ、「なりたい自分」（将来の夢）に対する考えを深めました。 
《生徒の感想》○３Ｄモデルを使って設計し、提案するという話が一番印象に残りました。 

やりたいことや楽しいと思える仕事を選ぶことが大切で、体力やコミュニケーション力、 
計算力などは、どの仕事をするうえでも重要なのだと学びました。 

○ヨネダの会社はよく見かけていたので、よく知ることができてよかったです。設計には 
たくさんの時間がかかると分かりました。私には将来の夢があるけれど、建設業も楽し 
そうだと思いました。米田社長のお話を聞いて、職業選択は大切だと学びました。 

３年生が中学校卒業後の進路決定に向けた準備を進めるのに合わせ、２年生でも進路学習に重点的に取り組
み、近隣の高等学校の入試制度について学びました。また、自分のよさや得意分野、興味・関心をアピールし
て発表し合う活動にも挑戦しました。個々の生徒が自らの進みたい道を自分自身で切り拓くためには、自己の
現状を把握・分析して課題に向き合い、様々な試練に対する不安や悩み、疑問を解消できるようにすることが
必要です。学級や学年の仲間とともに励まし合って切磋琢磨し合うことを大切にして指導しています。 
また、私立入試の入試日である２月10日（月）には、５教科（国語・社会 

・数学・理科・英語）の実力テストを実施しました。６校時には、面接試験に 
ついて学び、自分の言葉で具体的に回答できるようにするために必要なことを 
考えました。学年全体として、「なりたい自分」（将来の夢）や中学校卒業後の 
目標について真剣に考え、自己を鍛えようとする態度が育ってきました。 

講師 株式会社ヨネダ 代表取締役 米田 洋一 様  演題「職業選択のイメージを広げる」 

松田 智子 様 



 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

  

 

 

  

  

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 木  ３年給食最終日 

７ 金  生徒総会  公立高校中期選抜 

新入生物品販売 

11 火  あいさつ運動 

13 木  卒業式予行 前日準備 

14 金  第 76 回卒業証書授与式 

17 月  １・２年総まとめテスト 

18 火  中期選抜合格発表 
19  水  １・２年給食最終日 

20 木  春分の日 

21 金  １・２年学年集会 

24 月  修了式・進級式 

 

３ 木  離任式 

７ 月  着任式・始業式 学級発表 

８ 火  入学式 

10 木  給食開始 ＰＴＡ本部役員会19：00 

16(水)17(木) ３年全国学力・学習状況調査 

19 土  春季大会 野球・ﾊﾞﾚｰ・ﾊﾞｽｹ・ﾃﾆｽ・ｻｯｶ  ー

20 日  春季大会 野球・卓球・ﾊﾞｽｹ （予備：ﾃﾆｽ・ｻｯｶｰ） 

家庭訪問 ～ご協力をどうぞよろしくお願いします～ 

22(火)23(水)24(木)大正学区 24(木)25(金)庵我学区 

⇒３月上旬に自治会ごとの訪問日をお知らせします。 

26 土  春季大会（予備：野球） 

 

予定は変更することがあります。 

スクリレでお知らせします。 

得意を発揮した作品づくり！ 

会 長 大堀区自治会代表  河谷  寅夫 様 
副会長 庵我地区自治会代表 北村  進 様 
委 員 桃映地域公民館館長 渡邉 重則 様 
委 員 大正公民館館長   大西 靖彦 様 
委 員 庵我公民館館長   塩見  明 様 
委 員 桃映地区民生児童委員協議会会長 

蒲  たま美 様 
委 員 堀会館館長     杉森 正隆 様 
委 員 ＰＴＡ会長     森本 英夫 様 

「書の庵いわたき」 新春書き初め展 
特別賞「書の庵いわたき賞」 堀井 彩葉   

金 賞 水谷 泰輔 銀 賞 谷本菜々海 

銅 賞 水野 はな  

令和６年度本部役員・地域連絡委員の皆様には、１年
間たいへんお世話になり、ありがとうございました。   
２月 27 日（木）の第１回ＰＴＡ本部役員会で次年度

の役職が決まりました。会員みんなが「ワンチーム桃映」
となってつながり、子どもたちを育んでいきましょう。 

  会    長  後一マリセル 様（大正） 
  副 会 長  植村 泰成  様（庵我） 

 副 会 長  渡邉 真喜子 様（大正） 
  庶 務 部 長  大島 美江  様（大正） 

  社会研究部長  飯尾 典子  様（庵我） 
保健安全部長  井上 有希子 様（大正） 

  会    計  三木 大地  様（大正） 
 会 計 監 査  塩見 美希  様（大正） 

京都府学校文化・芸術祭 
―第 56 回教育美術展覧会（絵画） 

奨励賞 和田孝太郎   安護田音葉   

    藤本 唯希  
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９月20日（金）の開講式から全30回開催され、
13名の支援員さんに協力していただきました。火・
金曜日の放課後の図書室は、いつも明るい雰囲気で、
学習への熱気に包まれていました。人生の先輩方か
らは、問題を解くことだけではなく、難しいことに
立ち向かう勇気や安心感も与えてもらいました。 

委員の皆さんには、これまで、行事等で学校の様子
をよく見ていただき、心強い応援の言葉をかけてい
ただいていました。２月19日（水）も２校時の授業
参観後、「桃映中 教育活動アンケート」の結果など
をもとにご意見をいただきました。家庭でスマホの
使い方のルールを決めることや 
将来のことを話題にすることな 
ど、子どもたちの成長にとって 
必要なことは何かを話し合いま 
した。 

《参加生徒の感想》○地域の皆さんに教えてもらうこ
とで復習ができ、ちゃんと分かるようになったので
感謝しかないです。自分のペースで勉強ができ、分
かりやすく解説していただき、本当にありがとうご
ざいます。楽しいお話もあって、うれしかったです。 

○「分からないことがあったら、答えだけではなく、
「なぜそうなるのか」「どのような考え方・解き方を
するのか」を分かるまで教えて 
いただきました。そのおかげで、 
以前よりも勉強が楽しいと思え 
るようになりました。 

一
年
間
お
世
話
に
な
り
ま
し
た 

あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た 

家庭・地域の皆様へ １年間桃映中学校の教育活動にご理解とご協力をいただき、本当にありがとう 
ございました。12月に実施した教育活動アンケートの結果などをもとに、子どもたちの成長のため、 
よりよい学校づくりをさらに改善しながら進めていきます。今後ともどうぞよろしくお願いします。 

授業参観＆PTA総会２/７(金) 
平日にも関わらず、大勢の保護者の皆さんに授業を参観していただきました。

日ごろから、各ご家庭でお子様の学校生活や学習に関心を持っていただいており
ますことをありがたく感じます。授業参観後には、学校生活のスライド上映や生
徒会役員の紹介に引き続き、ＰＴＡ総会を開催しました。議長の円滑な進行のも
と、会場の参加者の皆さんのご協力により、無事に全ての議事が決議されました。 


